

BERICHT

31. März 2019

Spilersitzung Jugend 2019



Beim Baseball geht es nicht nur um Schlagen und Werfen, sondern es steckt auch viel Theorie und Taktik dahinter. Auch dies muss gelehrt werden. So trafen sich am vergangenen Freitag 17 Kinder und Jugendliche aus den beiden Nachwuchsmannschaften bei Coach Thomas Kurbel zur Theorie-Session. Zusammen mit Co-Chef Jan Sauerland zeigten die beiden den Kids auf welche grundlegenden Regeln es ankommt, sowie verschiedene Laufwege anhand unterschiedlicher Spielsituationen. Nach rund einer Stunde konzentrierter Arbeit gab es zur Stärkung Pizza für die Kids und zahlreiche Eltern gesellten sich zur Runde dazu.

Im Anschluss an den Theorie-Unterricht gab Coach Thomas Kurbel einen Rückblick auf ein sportlich ereignisreiches Jahr 2018. Er lobte das Team und die gute Saisonleistung mit einigen Siegen und teils knappen Niederlagen. Für herausragende Catcher- und Pitcherleistungen verdiente sich Fabian Angst den Titel „Most Valuable Player“, also der wertvollste Spieler des Teams, zurecht. Mit dem Titel „Rookie of the Year“ wurde Lea Dreier geehrt, welche zu Beginn der Saison noch recht unerfahren war und sich schwer tat, jedoch sich gegen Ende hin zur Stammspielerin mit großem Kenntniszuwachs entwickelte.

Nach Vorstellung des Spielplanes für die Saison 2019 und einiger weiterer Termine beratschlagten sich die Kids zusammen mit den Eltern welche Trainingstermine für alle Spieler am besten und sinnvollsten erscheinen. Hierbei ist man zum Beschluss gekommen, dass die **Cavekids** am **Dienstag** und die **Jugend** am **Dienstag & Mittwoch** in Zukunft von 17:30 – 19:00 Uhr trainieren werden. Die neuen Trainingszeiten sollen auch Kinder und Jugendliche animieren sich dem Cavemen-Nachwuchs anzuschließen. Jeder der mal Lust hat Baseball auszuprobieren, kommt einfach mal zum Schnuppertraining vorbei.

[Nach oben](#)